

# Gens d'ici...



## La rentrée scolaire de la classe 3H 28.08.2020

Ils se souviendront tous de leur première année d'école primaire ! La fin de leur 2<sup>e</sup> année d'école enfantine et leurs vacances ont été estampillées « Covid-19 ».

Leur nouvelle année scolaire 2020-2021 a commencé le 27 août en même temps que les autres classes.

A la suite du regroupement du cercle scolaire de la région de Morat-Cressier introduit en 2017, des enfants d'autres villages viennent à Cressier.

Pour la classe 3H composée de 18 élèves, **c'était leur premier jour d'école primaire**, mais la photo a été réalisée lors de leur 2<sup>e</sup> jour d'école (avec l'accord écrit de leurs parents) avec leur enseignante **Madame Manon Guerry** et leur mascotte Marsupilami. (MJ)

noms en bleu

=>élèves ne résidant pas à Cressier

